
平成 19 年度 第 2 回 松阪市環境審議会 議事録 

 

 日 時 ： 平成 19 年 12 月 18 日（火）13 時 30 分～14 時 

 場 所 ： パナソニックエレクトロニックデバイス株式会社 1 号棟 2 階 

1G2 会議室 

 出席者 ： 13 名 

       審議会委員 9 名 

吉田弘一、冨田靖男、門暉代司、鈴木舞子、筒井弘佳、 

西川博明、牧戸継右、水本潤一、山本清巳 

事務局 4 名 

樋口環境部長、前川環境課長、三田環境推進担当主幹、 

若山環境推進係主任 

 

〈議 事〉 

1．環境部長挨拶 

 

2．委員自己紹介 

 

3．会長・副会長の選任について 

•委員全員の賛同により、吉田会長、冨田副会長の再任が決定。 

•吉田会長、冨田副会長の挨拶 

 

4．松阪市環境パートナーシップ会議について 

•1 月開催の環境フォーラムについて、事務局より説明。 

 

委 員：「環境パートナーシップ会議設立準備会」のメンバーだが、『市民・市民団体、事

業者、行政』と会議の趣旨に謳っておきながら、肝心の市民がいない。フォーラ

ムも市民団体と事業者のみで考えておられるようだが、準備段階から参加しない

と市民は入れないのではないか？  

 

事務局：岡林さんは、団体ではなく市民の立場でも参加している。パートナーシップ会議

は組織で動いていくものなので、その組織の中で市民（個人）が活躍できる場を

どうやって提供できるかが、設立準備会の課題となっている。この 1 月のフォー

ラムでは、組織のあり方や規約といった大枠の議論になると思う。実際の活動等

の中身は、フォーラムに参加していただいた方々も含めた皆さんで決めていって

もらいたいと思っている。個々の活動を組織立てしていくことは非常に難しい問

題であり、強引に会を進めていくよりは、できるところから徐々にやっていく方

がいいのではないかと思う。  

 



 

5．その他 

•パナソニックエレクトロニックデバイス株式会社における ISOの取り組みを、審議会委

員、前審議会市民委員と共に視察 


